

Segeln auf der Catherina – mehr als nur eine Segelfahrt

Studienfahrt vom 13.06.2022 bis zum 17.06.2022

Die Studienfahrt mit dem Deutsch Lk von Herrn Rode und mit dem Erdkunde Lk von Frau Aescht war eine aufregende und nervenkitzelnde Fahrt auf zwei Segelschiffen in der Ostsee. Der Deutsch Lk war auf der Catherina und der Erdkunde Lk war auf der Zuiderzee.

Unsere Studienfahrt 2022 war eine aufregende, aber auch erholende Achterbahnfahrt.

Die Abreise am Montag, den 13.06.2022 um 3:30Uhr morgens, war der Beginn einer unvergesslichen Reise. Zum Start der Busfahrt war alles ruhig und gelassen, da viele Schüler und Schülerinnen, sowie Lehrer und Lehrerinnen ihren Schlaf nachholten. Zum Nachmittag, wo sich alle erholt hatten und wir in die Richtung Hamburgs gefahren sind, hat der Verkehr angefangen zu stocken. Durch den Aufprall eines LKWs mit dem hinteren Ende unseres Busses, ereignete sich ein Auffahrunfall. Glücklicherweise konnten wir nach circa einer Stunde, unsere Busfahrt fortsetzen.

Als wir am Kieler Hafen mit dem Bus angekommen sind, unser Gepäck in den Händen hielten und aufgeteilt zu den Segelschiffen gegangen sind, wurden wir von einem Unwetter mit starkem Regen und kräftigem Wind, empfangen. Dies konnte uns die Freude an der Fahrt jedoch nicht nehmen. Danach haben wir unsere Kajüten mit unserem Gepäck, eingerichtet. Daraufhin folgte die Segelbooteinweisung, in der uns eine Skipperin die Segel und deren Funktionen erläutert hat. Darauffolgend, ist die Zeit gekommen, zum ersten Mal die Segel zu setzen. Es herrschte Windstärke acht, weswegen wir die deutschen Gewässer verlassen und uns ins dänische Gewässer treiben lassen konnten. Der erste Tag endete mit dem Hafenaufenthalt in Marstal, einem kleinen Dorf auf einer dänischen Insel.



Am Dienstagmorgen haben wir bereits Frühs die Segel gesetzt. An diesem Tag war der Plan, ein kleines Hafendorf, namens Damp, welches sich auf der Halbinsel Schwansen an der Ostsee befindet, anzusteuern. Das Wetter war ruhiger im Gegensatz zum Vortag. Angekommen in Damp, hat uns ein wunderschöner Strand mit einem Volleyballfeld, empfangen. Nachdem die Sonne untergegangen ist und beim Volleyballspielen die Sicht unklarer wurde, haben sich der Erdkunde- und Deutsch Lk in einen Kreis am Strand zusammengesetzt und den Abend miteinander ausklingen lassen.



Der Mittwochmorgen hat uns mit Sonnenstrahlen aufgeweckt. Zum Frühstück wurde der Tisch mit Brötchen und Aufschnitt gedeckt. An diesem Tag war das Ziel Kappeln, welches eine Stadt ist, die an der Grenze der Ostsee liegt. Zur Mittagszeit haben die Skipper unseres Segelbootes uns das Speedbootfahren angeboten. Jeweils drei Schüler oder Schülerinnen oder Lehrer und Lehrerinnen, konnten gleichzeitig mit einem Skipper in das Speedboot. Das Speedboot fuhr raus auf das offene Meer und mehrmals um das Segelschiff. In Kappeln angekommen, haben wir das erste Mal auf der Segelfahrt Quallen gesehen. Die Schüler und Schülerinnen, sowie Lehrer und Lehrerin, haben danach die Stadt erkundigt und wie jeden Abend, haben wir uns auf beiden Segelschiffen in einer entspannten Runde versammelt und die letzten Stunden im Hafen in vollen Zügen genossen.





Sowie jeden Morgen, haben wir die Route für den aktuellen Tag geplant. Am Donnerstag hat es uns leider schon in Richtung Kiel getrieben, jedoch nur in einen Vorort. Die Segelfahrt war an diesem Tag kürzer als an den Tagen zuvor. Während unserer Segelfahrt, haben wir ein schwarzes U-Boot gesehen. Das Wetter war sonnig. Angelegt im Hafen, hat uns unser Captain erzählt, dass wir uns am Nord-Ostsee-Kanal befinden. Danach haben wir die letzten Lebensmittel für den abschließenden Grillabend eingekauft. Zum Abschluss unserer Reise, haben wir alle zusammen den Abend mit ein wenig musikalischer Begleitung verbracht.



Der letzte und kürzeste Tag, der Freitag, fing wie immer mit genüsslichen Brötchen vom Bäcker an. Während unserer letzten Segelfahrt, haben wir den Anker geworfen und die Segel runtergenommen, damit wir in der Ostsee unseren Kopf abkühlen können. Leider endete unser Segelabendteuer bereits um 14:00Uhr. Die Busfahrt nach Paderborn erfolgte ohne jeglichen Unfall und alle sind gesund und heile angekommen.



Insider, welche sich auf der Segelfahrt entwickelt haben, sind auf der Catherina wie folgt:

Schüler und Schülerinnen:., Wohin segeln wir heute?“

Captain:., Dahin, wohin uns der Wind weht!“

Ein weiterer Insider:

Schüler und Schülerinnen:., Wie lange dauert es, bis wir im Hafen ankommen?“

Captain:., Das sage ich euch nicht. Kommt nach hinten zu mir und ich sage euch, mit wie vielen Knoten wir fahren. Dadurch könnt ihr euch das ausrechnen, wann wir circa ankommen!“